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 ATA DE REUNIÃO 

 
Aos vinte e três dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, às 14h, 

reuniram-se por videoconferência a PROCURADORA DA REPÚBLICA Vanessa Seguezzi, a 

PROMOTORA DE JUSTIÇA Vanessa Katz, a SECRETÁRIA DE SAÚDE Sra Fabíola Heck, o ASSESSOR 

JURÍDICO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE Anderson Garcia, a REPRESENTANTE DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE Carla Kling, e o REPRESENTANTE DA COMISSÃO DE SAÚDE DA 

CÂMARA MUNICIPAL Silmar Fortes, para tratar de assuntos referentes às medidas para 

enfrentamento ao coronavírus (COVID-19) no Município de Petrópolis (PA nº 1.30.007.000052/2020-

83). 

 

Iniciada a reunião, o MP questionou acerca da retomada das cirurgias eletivas, 

tendo o representante do SEHAC informado que a suspensão dos procedimentos cirúrgicos, na 

última segunda e terça-feira, decorreu do baixo estoque de sedativos – cerca de apenas 60 ampolas 

–, em razão da dificuldade de compra no mercado, de modo que as cirurgias eletivas foram 

suspensas para resguardar os atendimentos de emergência. Informou, ainda, que havia falta de 

quatro dos bloqueadores neuromusculares, sendo que dois desses medicamentos foram recebidos 

hoje, acrescentando que o SEHAC tem disponibilizado um motoboy para buscar os medicamentos 

tão logo cheguem na cidade do Rio de Janeiro. Informou, ainda, acerca da alta dos preços, bem como 

ausência de estoque nos fornecedores, desse modo, os medicamentos adquiridos serão suficientes 

para utilização no período de um mês.  

 

Questionados, os representantes da SMS informaram que não há falta de 

medicamentos, inclusive midazolan e fentanil, no HMNSE. 

 

Indagados acerca do atendimento a paciente na UPA de Itaipava, os 

representantes do SEHAC apresentaram dados do Boletim de Atendimento Médico do paciente. Pelo 

MP foram apontadas diversas irregularidades no atendimento ao paciente na UPA, tendo em vista 

seguidas altas sem contrarreferência, atendimentos na tenda embora tivesse sido descartada COVID, 

negativa de realização de tomografia pela regulação, em razão de não ser COVID.  

 

A representante da SMS informou que as tomografias da urgência não dependem 

de regulação pela central, sendo que, tratando-se de paciente atendido na UPA Itaipava, as 

tomografias são realizadas no HCC e HAC. Informou, ainda, que há material disponível para coleta de 

swab nas tendas, bem como que foi implantado nas UPAs sistema de fichas de encaminhamento de 
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pacientes para acompanhamento ambulatorial. 

 

Assim, após discussões, o MP sugeriu a implantação de educação permanente no 

HAC, abrangendo as UPAs, bem como reiterou a necessidade de estabelecimento de fluxo claro de 

contrarreferência para a atenção primária e especializada. 

 

A Secretária de Saúde informou que será realizada reunião com os representantes 

do SEHAC e Coordenadores da UPA para detalhamento do fluxo de encaminhamento dos pacientes e 

integração dos serviços existentes na rede de saúde do município. 

 

O representante da Comissão de Saúde da Câmara Municipal apontou a 

necessidade de realização de estudo de demanda das tendas de atendimento COVID, sugerindo que 

tal questão seja tratada na reunião da SMS com o SEHAC/UPAs. 

 

A respeito do plano de comunicação social acerca da manutenção dos cuidados 

de prevenção à COVID, o MP sugeriu que a SMS indique representante para atuação junto à ASCOM 

do Município. 

 

Sobre o Plano Cartográfico Participativo, a SMS informou que o tema foi tratado 

na reunião do COMSAUDE de ontem e que foi agendada reunião com a FIOCRUZ para tratar da 

questão, a qual se realizará na próxima semana. 

 

Ao final restou definido que será realizada no dia 30.09.2020, às 14:00h, nova 

reunião com a Secretaria Municipal de Saúde, por videoconferência, estando todos os presentes já 

cientificados. 

 

Foi definido que a SMS encaminhará aos MINISTÉRIOS PÚBLICOS FEDERAL e 

ESTADUAL: 

a) SEMANALMENTE informação atualizada acerca dos casos suspeitos, indicando 

a qual semana epidemiológica se referem e a razão pela qual o resultado ainda não foi apresentado; 

 

b) SEMANALMENTE o número atualizado de atendimentos de pessoas com 

síndrome gripal nas portas de entrada, inclusive nos hospitais privados; 

 

c) SEMANALMENTE o comparativo atualizado de novos casos e número de testes 

aplicados, por semana epidemiológica, identificando o número de testes positivos, para IGM e para 

IGG; 
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Foi definido, ainda, que, no prazo máximo de 05 (cinco) dias, ou seja, até o dia 

28.09.2020, a SMS encaminhará aos MINISTÉRIOS PÚBLICOS FEDERAL e ESTADUAL:  

 

1. informações acerca das medidas adotadas para atualização da campanha de 
comunicação institucional acerca das medidas de prevenção à COVID; 

 
2. informações quanto ao resultado da reunião de planejamento para redesenho 

da linha de cuidado do COVID, inclusive quanto a reabilitação para pacientes recuperados e quanto à 

previsão de uma consulta de “alta” ou reavaliação para verificar eventuais sequelas; 

 

3. link para documento que comprove o município de referência das matrizes de 

risco; 

4. informações acerca das providências adotadas para que seja divulgado aos 

familiares o boletim diário da evolução clínica dos pacientes internados com COVID-19 em leitos SUS, 

inclusive nos hospitais contratualizados e nas UPAs; 

 

5. informações, pelo SEHAC, acerca da efetiva implantação da classificação de 

risco de pacientes nas tendas de atendimento COVID; 

 

6. envio, pelo SEHAC, de cópia dos boletins de atendimentos e prontuários do 

paciente tratado nesta reunião. 

 

Nada mais havendo, eu, Pedro Paulo Ferreira Filho, lavrei esta Ata. 

 
VANESSA SEGUEZZI 

PROCURADORA DA REPÚBLICA 

 
VANESSA KATZ 

PROMOTORA DE JUSTIÇA 

 

assinatura dispensada 
ANDERSON MORAIS GARCIA 

PROCURADOR DO MUNICÍPIO 

 

assinatura dispensada 
FABÍOLA HECK 

SECRETÁRIA DE SAÚDE 

 
 
 
 

assinatura dispensada 
CARLA KLING  

SMS 

 
 

assinatura dispensada 
SILMAR FORTES 

Comissão de Saúde da Câmara Municipal 
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